



COMISIÓN PERMANENTE

# Gertz rinde protesta como embajador

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

A mano alzada, los legisladores integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificaron ayer la designación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en Gran Bretaña.

Una vez que, en votación económica, se dio por un hecho el aval que desde el jueves se expresó en la

Comisión de Asuntos Políticos e Internacional, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Kenia López Rabadán (PAN), pidió que los parlamentarios comisionados para ello fueran por el exfiscal general de la República, quien se encontraba a la espera del protocolo.

Ya en el salón de plenos de la Cámara de Diputados, sede de la Comisión Permanente en este periodo de receso, Gertz lanzó el "sí,



Foto: Especial

Alejandro Gertz Manero recibió el apoyo de legisladores de todos los partidos.

protesto" que formalizó el nombramiento presidencial.

El ahora representante de México ante Gran Bretaña e Irlanda recibió el saludo de

representantes de la coalición oficialista y de la oposición también como por ejemplo la panista Guadalupe Murguía